## Challenge Erwin Schmidt de pétanque UTC

La météo de juin avait obligé le report de ce challenge.

C'est avec plaisir que 12 membres du club se sont retrouvés sur le terrain de la SOGS Avenir pour disputer cette rencontre amicale, ce dimanche 29 septembre 2024.

Répartis par tirage au sort en doublettes, les équipes se sont affrontées en élimination directe en deux mènes gagnantes.

L'équilibre entre les joueurs ont fait que l'avancement s'est fait au point par point.

Le soleil aidant, les boules se sont lentement échauffées.

Après quatre heures de lutte (sympathique), les deux finalistes, Marc-Antoine Pautké et Cyril Frey se sont départagés en mano à mano.

C'est finalement Marc-Antoine qui l'emporta et se vit remettre (pour un an) le challenge Erwin Schmidt. Un rassemblement autour du verre de l'amitié clôtura cette belle journée.

Ci-après quelques illustrations des rencontres.











